
 
 
 

Sitzung Nr. 5, am 29.11.2023 von 16:12 bis 18:03 Uhr 
 

11 Mitglieder inkl. 1x Sekre +1x Gast anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

GO Antrag: Beschäftigung mit Änderungsordnung zur Finanzordnung des StuRas. 
Einstimmig angenommen. 

GO Antrag: TOP Haushaltsplan wird vorgezogen. Einstimmig angenommen. 

TOP Änderung der Finanzordnung 

Der Sprecher für Finanzen stellt die Änderungsordnung vor und beantwortet 
Rückfragen.  

TOP Änderung der Geschäftsordnung 

Der Sprecher für Finanzen stellt die aktualisierte Geschäftsordnung des StuRas vor 
und klärt direkte Rückfragen. 
Es wird über die aktualisierte Geschäftsordnung abgestimmt. 
Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Einstimmig angenommen. 

TOP Haushaltsplan 2. Lesung 

Die zweite Lesung kann nicht stattfinden, da dem Haushaltsbeauftragten kurzfristig 
ein Problem aufgefallen ist. Der Sprecher für Finanzen, der VS Vorstand und der 
Haushaltsbeauftragte treffen sich am nächsten Dienstag um die Punkte zu lösen und 
dem StuRa danach die Haushaltsplanung vorzulegen. 

Wenn es zeitlich passt, kann der Haushalt in der nächsten Woche abgestimmt 
werden. Die Anwesenden können voraussichtlich am Mittwoch, 6.12. um 16 Uhr. Es 
wird noch eine Terminumfrage geben, diese wird aber kurzfristig am Dienstag 
verschickt. 

Ein Gast und ein Mitglied verlassen die Sitzung. Es sind 10 Mitglieder anwesend. 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 4 in der vorliegenden Form anzunehmen? 
Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

- Fakultätsrat 3 
Der Fakultätsrat 3 sich gewünscht im StuRa nach zu fragen ob es Erfahrungen 
bezüglich des Israel/Palästina Konflikt schon gibt und ob man sich diesbezüglich 
etwas von der PH wünschen würde. 

Es kommen zwei Mitglieder dazu. Es sind 12 Mitglieder anwesend. 



Es werden Erfahrungen mit anderen Studierenden dargestellt und über die weitere 
Möglichkeiten der Thematisierung in Seminaren diskutiert. In manchen 
Studiengängen der Hochschule wird das Thema bereits mehrfach aufgegriffen, in 
anderen weniger. Daher wird das Thema in den Fakultätsrat 3 zurückgetragen und 
anschließend weiter diskutiert. 

- Exe 

Ein Vorstand berichtet von der Arbeit der Exekutiven. Dies ist in den veröffentlichten 
Protokollen nachzulesen. 

- Senat 

Ein Senatsmitglied berichtet aus der letzten Senatssitzung. Die nächste Sitzung ist 
teilweise öffentlich, da der Hochschulrat aus dem letzten Jahr berichtet. Diese 
Sitzung ist am 13.12.23 um 13:30 Uhr. 

- Treffen mit Nachhaltigkeitsausschuss der PH 
Ein StuRa Mitglied hat sich mit dem Leiter des Nachhaltigkeitsausschuss getroffen 
und berichtet. Wasserspender werden in der Mensa gebaut, PH Moor lohnt nicht auf 
der Fläche der PH (Größe, künstlich anlegen, Zeitraum), generell können 
Kooperationen mit dem Öko-Referat (baut sich wieder auf) oder 
Nachhaltigkeitsausschuss geschehen. Diese werden auf den StuRa zukommen, falls 
es konkrete Ideen gibt. 

GO Antrag: Nächsten TOP vertagen, da die betreffenden Personen (Personen, die 
nicht auf der Hütte waren)nicht anwesend sind.  
Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
TOP Reflexion Hütte wird auf die Sitzung im Januar verschoben. 

TOP Reflexion Hütte 

- Ablauf → Wiederholen? 

- Ergebnisse vorstellen/Verantwortlichkeiten verteilen 

- Vorschlag "Leitfaden" für Kontrolle von Exenmenschen im Januar (Bei 
Hüttenprotokolle) 

TOP GSA 

• Nora Enke (Sek 1, fünf Jahre Uni Studium) 

• Theresa Fuchs (Prim, aber Erststudium SEK 2 an der Uni) 

Wer möchte eine geheime Wahl durchführen? 
Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Die Wahl wird nicht geheim durchgeführt. 

Kandidatin 1 oder Kandidatin 2 
Kandidatin 1: 10 | Kandidatin 2: 0 | Enthaltungen: 2 
Nora Enke wird vom StuRa entsendet. 

TOP Vertretungsversammlung Studierendenwerk 

Es haben sich keine Studierenden auf den Posten beworben, daher die Frage an 
den StuRa, ob sich jemand aufstellen möchte. Dies ist nicht so und wird 
rückgemeldet. 

TOP Sonstiges 



- Auf der Hütte hatten wir uns Ideen überlegt. Eine Idee davon war, dass wir 
versuchen im Mensa-Zwischendeck Schließfächer mit Steckdosen zu installieren, 
damit Studierende während der Mensa Zeit ihren Laptop laden können. Dazu haben 
wir uns Gedanken gemacht. 
Der Punkt wird verschoben, s. TOP Reflexion Hütte. 

- nächster Termin 

Außerordentliche Haushaltsordnungssitzung: 
voraussichtlich 06.12.2023 um 16 Uhr (genaue Terminfindung am Dienstag) 

10.01.24 um 16 Uhr, Raum steht noch aus (wird bis Montag stehen) 

Die Sitzung ist um 18:03 Uhr beendet. 

 


